

Beschluss des Verkehrsausschusses

- öffentlich - mit 13 : 0 Stimmen

**Benennung der neuen Erschließungsstraßen zwischen Äußeren Laufer Platz,
Laufertormauer, Innerer Cramer-Klett-Straße, Münzgasse und Manggasse**

I. Der Verkehrsausschuss beschließt:

Die vom nordöstlichen Bogen der Münzgasse nach Norden zum Kupferschmiedshof
führende Erschließungsstraße in den

Kupferschmiedshof

(nach dem historischen Straßennamen)

einzu beziehen

und die von der Inneren Cramer-Klett-Straße nach Norden verlaufende und nach ca.
90m nach Osten zur Laufertormauer abknickende Erschließungsstraße mit

Schickenhof

(nach dem früher dort vorhandenen Straßennamen)

zu benennen.

II. Ref. VI

Nürnberg, 19.07.2007

Der Vorsitzende:

i.V.

gez. Jürgen Fischer

Der Referent:
gez. Baumann

Schriftführerin:
gez. Braunersreuther